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小
木
直
江
津
航
路
の
維
持

に
向
け
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
減
少

し
た
輸
送
人
数
に
応
じ
た
運
賃

収
入
相
当
額
を
、
佐
渡
汽
船
株

式
会
社
に
支
援
す
る
た
め
の
補

正
予
算
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。

※
関
連
記
事
８
ペ
ー
ジ

問
／
佐
渡
汽
船
株
式
会
社
に
対

す
る
小
木
直
江
津
航
路
維
持
に

向
け
た
支
援
金
約
２
億
４
千
万

円
の
積
算
根
拠
を
聞
き
た
い
。

答
／
小
木
直
江
津
航
路
の
年
間

輸
送
人
数
５
万
１
千
人
に
つ
い

て
、
４
月
か
ら
７
月
ま
で
の
計

画
人
数
と
輸
送
実
績
と
の
差
の

割
合
を
求
め
、
そ
の
割
合
を
コ

ロ
ナ
禍
に
よ
る
影
響
と
み
な
し

て
、
年
間
輸
送
人
数
５
万
１
千

人
に
乗
じ
た
人
数
、
お
よ
そ
３

万
５
千
人
に
片
道
運
賃
相
当
額

を
乗
じ
た
額
を
支
援
額
の
上
限

と
し
た
。

問
／
今
後
の
小
木
直
江
津
航
路

を
ど
う
考
え
て
い
る
か
。

答
／
同
航
路
は
、
佐
渡
市
民
の

生
活
航
路
と
し
て
、
ま
た
、
当

市
及
び
新
潟
県
の
広
域
観
光
を

支
え
る
観
光
航
路
と
し
て
重
要

な
航
路
で
あ
り
、
今
後
予
定
さ

れ
る
佐
渡
金
銀
山
の
世
界
遺
産

登
録
や
北
陸
新
幹
線
の
敦
賀
延

伸
、
ポ
ス
ト
コ
ロ
ナ
に
期
待
さ

れ
る
イ
ン
バ
ウ
ン
ド
な
ど
に
よ

り
利
用
の
増
加
が
見
込
ま
れ
る

中
、
当
市
と
し
て
も
こ
の
航
路

を
維
持
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
と
考
え
て
い
る
。

佐
渡
汽
船
株
式
会
社
へ
の
支
援

�

積
算
根
拠
と
小
木
直
江
津
航
路
に
対
す
る
考
え
は
？

佐渡汽船のりば

カーフェリー「あかね」に代わり令和３年４月29日に就航したジェットフォイル「ぎんが」

９月定例会総括質疑

新型コロナへの対応と　施策の成果
令和２年度一般会計歳入歳出決算　認定など32議案を審議
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